
Touareg im Fernsehen
Beitrag von „agroetsch“ vom 11. April 2005 um 16:38

Zitat von 911er

Das kann ich nicht bestätigen. Mein 911er (996 C2 Cabrio RINSPEED-Umbau) ist super
und quitscht nie. Und ich habe schon drei von der Firma gehabt. Nur habe ich mich
nach dem ersten aus dem PZ-FFM zurückgezogen  . Dafür fahre jetzt nach Fulda ins
PZ  . Persönlicher, kullanter, schneller, immer ein adäquater Ersatzwagen, etc.
Du kannst ja gerne mal einen Kontakt zu deinem Kollegen herstellen. Ich bin auch zu
erreichen unter:

Webmaster@Porsche-Club-Osthessen.de

Gruss
911er

Alles anzeigen 

Hi,

danke für die Info, werde es ihm weiterleiten  Die Freude am Auto ist halt sehr stark von der
Werkstatt abhängig. Wenn du dich auch aus FFM zurückgezogen hast 
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